



Hier ist ein kleiner Einblick in meinen musikalischen Lebenslauf.

Ich fing schon früh an mit Musik. In der Grundschule war erst einmal der Blockflötenkurs angesagt. Auch den Kinderchor wollte ich ausprobieren, bin aber dann wie viele meiner Schulkameraden, in die Blasmusik übergegangen.

Mit 11 Jahren habe ich angefangen Trompete zu spielen, was ich auch heute noch mache.

Den Bereich Gesang habe ich dann Ende der 80er Jahre richtig begonnen.

BERND BUSAM AND FRIENDS ON TOUR
Anfangen habe ich mit einem Duo Partner. Das war aber nur von kurzer Dauer. ...